

RAPPORT MORAL

BONSOIR

LE PRESIDENT ET LES MEMBRES DU BUREAU VOUS REMERCIENT D'ÊTRE PRESENTS A CETTE ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE

JE PROFITE DE LA PRESENCE DE LA PRESIDENTE DU COMITE DEPARTEMENTAL DE GOLF DES PYRENEES ORIENTALES . MICHELE ROSSIGNOL ..POUR SOULIGNER SON EFFICACITE ET POUR LA FELICITER DES RESULTATS OBTENUS CE QUI PERMET AU COMITE DEPARTEMENTAL DE GOLF 66 DE FIGURER PARMIS LES MEILLEURS DE FRANCE.

JE REMERCIE LES MEMBRES DU BUREAU POUR LEUR ENGAGEMENT , LEUR DISPONIBILITE ET LEUR IMPLICATION DANS NOS ACTIONS LORS DE CE MANDAT QUI SE TERMINE AUJOURD'HUI .

MERCI A NOS PROFESSEURS QUI ANIMENT L'ECOLE DE GOLF ET ENTRAÎNENT NOS EQUIPES : FRANCOIS BAGNOULS , PHILIPPE TOURTROL ET ALEXANDRE KLIKOVATZ . JE N'OUBLIE PAS STEPHANE RADZINSKI, NOTRE DIRECTEUR AVEC QUI NOUS TRAVAILLONS ETROITEMENT, ET DONT NOUS APPRECIONS L'EFFICACITE ET LE SERIEUX . JE TIENS UNE FOIS DE PLUS A SOULIGNER LES BONNES RELATIONS QUE NOUS ENTRETENONS AVEC THIBAUT ET XAVIER LORMAND.

POUR TERMINER , ET AVANT DE PASSER LA PAROLE AUX DIFFERENTS RESPONSABLES, VOICI UN BILAN CONCERNANT LE NOMBRE DE MEMBRES DE NOTRE ASSOCIATION :
NOUS ETIONS 388 EN 2016 .

COMME EN 2015 IL NOUS FAUT NOTER LE GRAND NOMBRE DE JOUEURS INSCRITS AUX DIFFERENTES COMPETITIONS ET EN PARTICULIER A LA SEMAINE DU GOLF.

CELA EST DÛ, ENTRE-AUTRE, A LA MISE EN PLACE D'UNE BONNE ANIMATION SPORTIVE ET D'UNE BONNE COMMUNICATION VIA LE TABLEAU D'AFFICHAGE, LES MAILS QUE VOUS RECEVEZ ET TENU PAR JULIANA RISTORCELLI ; NOTRE NOUVEAU SITE MIS A JOUR EN PERMANENCE ,QUE JE VOUS RECOMMANDE DE VISITER.

JE NE TERMINERAI PAS CE RAPPORT MORAL SANS AVOIR UNE PENSEE POUR PAUL L'HENAFF QUI A LONGTEMPS ASSURE LE ROLE DE RESPONSABLE DES SENIORS.

EN ESPERANT QUE VOUS CONTINUEREZ A PARTICIPER AUSSI ACTIVEMENT A LA VIE DE VOTRE ASSOCIATION, NOUS VOUS SOUHAITONS UNE BONNE ANNEE GOLFIQUE

MERCI DE VOTRE ATTENTION

G rard Alcocer